

De manera simultánea a nivel nacional y regional, el Ministerio de Salud inició la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, la que fue adelantada en dos semanas, a fin de anticiparse al inicio del invierno y de la circulación de virus respiratorios con la mayor parte de los grupos objetivos protegidos contra la Influenza, el Covid-19 y el Virus Respiratorio Sincicial.

En distintos puntos de la región se inició la vacunación en Centros de Salud Familiar o en operativos extramurales. En tanto las autoridades regionales lideraron la primera vacunación en la comuna puerto en el Centro de Salud Familiar Marcelo Mena.

Anuncio Patrocinado

El Seremi(s) de Salud, **Carlos Zamora Rojas**, sostuvo que “queremos ocupar los meses de marzo y abril para poder llegar a la mayor cantidad de la población posible entendiendo que lo más probable es que en mayo tengamos una alta circulación de virus respiratorios. Lo importante de la vacunación, específicamente de Influenza nos va a propiciar que las personas que se vacunen no enfermen gravemente y en ese sentido vamos a evitar que las urgencias estén saturadas por personas que tengan problemas respiratorios. En la región de Valparaíso gracias al medicamento en contra del Virus Respiratorio Sincicial no tuvimos que lamentar la muerte de ningún niño y niña (menor de 1 año). Este año, durante el día de hoy, primero de marzo, comienzan a inmunizarse todos los recién nacidos y a todos los niños y niñas nacidas desde el 1 de octubre del año pasado”.

La Seremi vocera de Gobierno, **María Fernanda Moraga**, explicó que “los tiempos en que se va a vivir el peak de invierno se van a adelantar, esperamos que este año sea para mayo y queremos tener los mismos resultados exitosos que tuvimos el año pasado, principalmente con aquella población de riesgo, estamos hablando de personas mayores, personas gestantes, niños y niñas desde los 6 meses hasta su edad escolar hasta quinto básico y por lo mismo el llamado entonces a los vecinos a las vecinas de la región de Valparaíso es acudir prontamente a su centro de red asistencial, al Cesfam más cercano para poder inocularse contra la influenza, contra el Covid también, actualizar estas vacunas que son tan importantes para esta campaña de invierno que se ha adelantado”.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde la Corporación Municipal de Valparaíso, **Mónica Riveros**, su directora de salud expresó que “este municipio, al igual que todos los municipios del país, han sido llamados a poner a disposición sus mejores competencias y todos los recursos para iniciar la campaña hoy mismo y extenderla hasta llegar a la meta que es al menos el 80% de la población objetivo. El mayor desafío que tenemos hoy es la población mayor, hoy hemos tenido una excelente experiencia aparte de que llegaron una cantidad importante de vacunas a vacunarse tenemos más de treinta personas en la primera hora, lo que es un éxito para un primer día”.

En tanto, **Evelyn Slimming Cáceres**, subdirectora de Atención Primaria del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio dijo que “Como red de salud, especialmente en la atención primaria, estamos preparados para inmunizar a la población con todos los resguardos necesarios, con el objetivo de que este año sea un éxito, al igual que el anterior. Sin embargo, el llamado es a la comunidad, porque sin su participación no podemos avanzar. También es fundamental reconocer el compromiso de los equipos de atención primaria, que desde hoy están trabajando, incluso en un sábado. Por eso, invitamos a todos a sumarse”.

Por su parte, **Pedro Durán**, jefe de control de gestión del Servicio de Viña del Mar, Quillota, Petorca señaló que “hemos tenido reuniones coordinadas con nuestras 18 comunas para tratar de lograr la mayor cobertura y replicar estrategias que han sido exitosas los

Autoridades dan el vamos a la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 en la región Valparaíso

años pasados como son las vacunaciones al auto, vacunaciones en estaciones de metro y tratar de que este año sea aún mejor que el anterior (...) Las vacunas salvan vidas. La gente que no está inmunizada no solamente se afecta así, sino que afecta a su entorno".

Una de las primeras personas mayores inoculadas esta mañana fue, **María Teresa Cádiz Lagos**, enfatizando en un llamado a vacunarse a su grupo etario "que en realidad es necesario, porque la vacuna, todas las vacunas que dan para ponerse a los mayores, a los niños, a quien sea, son necesarias para la salud, para prevenir muchas enfermedades".

La campaña 2025 contempla la vacunación contra la Influenza y el Covid-19 para los grupos de riesgo, que incluyen personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas, gestantes, cuidadores de personas mayores, funcionarios de ELEAM, niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico, y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Además, se administrará por segundo año consecutivo la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades durante la campaña.

Las autoridades informaron que las personas que sean parte de los grupos de riesgo y estén laboralmente activas pueden hacer uso del permiso laboral de medio día administrativo para vacunarse.

La Seremi de Salud de Valparaíso hizo un llamado a la población a vacunarse y protegerse de las enfermedades respiratorias. Para más información, se puede visitar la página web de la Seremi de Salud de Valparaíso ssrv.cl o llamar gratis a Salud Responde al 600 360 7777.

y tú, ¿qué opinas?